

Géobiologie ou l'impact des pierres sur notre environnement

Sans rentrer dans les détails, ce qui serait fort complexe, je vais vous expliquer quelques notions intéressantes sur la géobiologie et surtout l'impact que cela peut avoir sur, notamment, notre habitat...

Tout d'abord, il faut savoir que la terre possède en ce cœur une immense boule de métal magnétique en fusion. Cette boule va créer ce qu'on appelle la gravité et cela va permettre aussi de maintenir notre atmosphère et surtout le précieux oxygène qu'elle contient.

Cette boule de métal va diffuser un champ magnétique qui passera par les failles de la terre.

Les failles sont plus ou moins grandes et peuvent passer sous votre maison.

Les conséquences peuvent être impactant, car ce champ magnétique, si important pour notre planète, peut causer des dérèglements du système nerveux. L'action directe de ce dérèglement est :

Nervosité, troubles du sommeil, agressivité...

Mais il existe aussi d'autres sources de perturbations géo biologiques, tel que les cours d'eau, les courants électriques, les champs magnétiques artificiels...

Les pierres peuvent remédier à ces problèmes car elles peuvent dévier, détourner ces perturbateurs environnementaux.

Tout d'abord, la tourmaline noire est réputée pour détourner, protéger des champs électromagnétiques artificiels et naturels, il suffit d'en mettre aux quatre coins d'une pièce ou devant un appareil produisant un rayonnement, un champ magnétique, un réseau de transmission de type wifi...

Les cours d'eau ou les cheminées cosmo tellurique (failles magnétiques énoncées précédemment) peuvent être neutralisées, d'un point de vu perturbateur, par des pierres comme :

La sodalite, le quartz rose, la shungite, les obsidiennes.

Elles peuvent être placées dans une pièce, sous un lit (pour améliorer le sommeil) ou directement sur la source (déterminée en radiesthésie)

Enfin dernier point. Une pièce, une maison, un appartement, un local peut, cette fois-ci, par contre, manqué d'énergie. On peut s'y sentir fatigué ou mal à l'aise, il peut y avoir des entités qui épuisent les lieux et affecter les personnes qui y vivent (document à venir : comment se protéger des entités par les pierres). On peut utiliser alors des amplificateurs de type cristal de roche et principalement en forme de pyramide. On peut également utiliser d'autres types de pierres pour harmoniser énergétiquement les lieux, ce sera le sujet de notre prochain document : Fung shui ou l'art d'harmoniser les lieux par des couleurs et surtout par les pierres bien évidemment...